

La enseñanza que imparto está diseñada como lo fué la clásica en círculos, permitiendo al alumno acceder del nivel de INSTRUCCIÓN al de MAESTRIA, la forma de hacerlo es la siguiente:

1º Círculo : Clases, don el alumno se instruye y le permite conocer modelo y técnicas progresivamente 4 horas al mes,(pensemos que comparado con la enseñanza de un idioma actualmente serian 16 horas al mes ).

2º Círculo : Seminarios, de un día 8h de enseñanza seguida que permite de forma TEMATICA profundizar y dotar a la INSTRUCCIÓN algo de Maestría, que permite al alumno acercarse a una comprensión más profunda de los distintas disciplinas de la enseñanza.

3º Círculo : Exegesis, de textos fuente, permite la trasmisión y comprensión dirigida por el Maestro para adiestrar al alumno de forma profunda, la enseñanza como fué trasmitida por la experiencia de los astrólogos mas expertos de cada época, y poder ponerla en práctica, esta enseñanza se establece como máximo nivel de trasmisión de conceptos explicados y comentados directa del original.

